

Les jeunes Zudausquois retrouvent le plaisir du ballon rond

Le foyer rural a décidé de relancer l'école de foot pour les jeunes de la commune, avec des premières séances pleines de promesses pour Didier Popieul, qui va mener les entraînements.

ZUDAUSQUES.

Il y a vingt-cinq ans, le foyer rural mettait en place une école de foot.

Hélas, elle a fini par disparaître, à cause d'une baisse des effectifs trop importante.

Une entente entre Boisdingham et Zudausques a vu le jour entre-temps. Mais ce club a perdu de sa superbe. Les installations de Boisdingham lui suffisaient et depuis une dizaine d'années, le terrain de Zudausques n'est plus utilisé.

Le foyer rural essaie de relancer quelque chose. Et c'est d'ailleurs la commune de Boisdingham qui a prêté le matériel pour commencer. Didier Popieul est à l'initiative de cette tentative de relance. Il a le foot et le contact humain dans les gènes.

Il a entraîné les meilleurs clubs du secteur (Saint-Omer notamment) et il est professeur de sport.

ON SE RETROUVE EN SEPTEMBRE ?

Il n'était donc pas étonnant de le voir si rayonnant et attentionné



Les nombreux enfants ont pris du plaisir à tâter le ballon rond.

envers ces petits, venus faire une première séance samedi matin. Il était secondé pour la circonstance par ses enfants, aussi passionnés que lui. Une douzaine d'enfants de 5 et 6 ans étaient au rendez-vous, pour des jeux pré-sportifs, une façon ludique de se familiariser avec la pratique du foot.

« Voir cette vie et les parents autour du stade m'a rendu heureux », confie-t-il.

FAIRE RENAITRE UNE ÉQUIPE SENIOR

Un peu plus tard dans la matinée, une bonne dizaine de jeunes de 7 et 8 ans ont chaussé les crampons pour un entraînement plaisir avec des positions plus techniques avant de terminer la matinée par un match.

Le nouvel entraîneur s'est également réjoui de voir quelques filles venir s'essayer à la pratique du foot.

« Mon objectif est de faire revivre le terrain avec les jeunes et avec une équipe senior peut-être aussi, qui

sait ? », confie Didier Popieul.

L'essai s'est avéré concluant.

Dès septembre, les jeunes nés en 2015 et 2016 auront des séances d'entraînement le samedi à partir de 9 h 15, suivis de ceux nés en 2013 et 2014 à 10 h 30.

Le premier trimestre sera axé autour du travail technique.

Ensuite, les Zudausquois feront des rencontres avec d'autres clubs, via des plateaux. ■

E.W. (CLP)

Pour tout contact : Didier Popieul au 06 78 76 18 34 ou popieul.didier@orange.fr

« **Didier Popieul est à l'initiative de cette tentative de relance. Il a le foot et le contact humain dans les gènes.** »